
馳S謝晋晶eu「b刷竺望
Ata da Reuniao Plen:涌a Ordinaria n宴139, do ConseIho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui, realizada

em 22 desetembro de 2023.

1　　Aosvinteedois(22〉diasdo mesdesetemb「o (09〉doanodedois m=evinteetres (2023),

2　　　po「 meio de videoconferencia atraves da piataforma MEET e convoca9aO Ordin鉦a

3　　　prevista no caienddrio anual, foi reaiizada a Reuniao Plendria Ordin鉦a n9 139, do

4　　　Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sul, SOb a presid全ncia do

5　　　Conselheiro Estadual e Presidente eleito, Joao Augusto AIbuquerque Soares, e COm a

6　　　presen9a dos ConseIheiros Estaduais:しuis Eduardo Costa, Neila Janes Viana Vieira,

7　　　Eduardo Lino Duarte, Lauzie MicheIle Mohamed Xavier Salazar, Paoia Giovanna

8　　　SiIvestrini de Ara印O e Rosane in合s Pete「sen. Assumem a tituiaridade, em raZaO da

9　　　aus台ncia dos conse看heiros estaduais titu看ares, aS SuPientes de conselheiros 」輔aしeika

lO Ohara Nagata eしuciane Diel de Freitas Pereira. Registra-Se a Pa面cipa軍o do Gerente

n Geral C15udio Lisiasしucchese, da Gerente de Fiscalizacfo Fabrfcia de Carvaiho Torquato,

12　　　do Procurador 」urfdico　即as Pereira de Souza,　da Coordenadora de

13　　Comunicac5o, Stephanie Ribas, da Coordenadora de P看anejamento, Compras e Servicos,

14　　　Carolina Rodrigues CoIen Ribeiro e para secretariar esta Reuni5o Plen紬a, a Gerente

15　　Administrativa KeiIa Femandes′ aSSistida peIa Assessora de Secretaria, Talita Assuncao

16　　　Souza. EXPEDIENTE: 1. ABERTURA, VER冊CACÅo DE QU6RUM E AUSENCIAS

17　　川STIFiCADAS: Constatada a existencia de qu6rum, O PreSidente 」oao Augusto

18　　　AIbuquerque Soares, da inieio aos trabaIhos da Reuni5o Pien計ia Ordinaria as 18hOlmin.

19　　　Registra-Se a just謂cativa de aus台ncia dos Conselheiros Titulares Oiinda Beatriz T「evisoI

20　　Meneghini, Rubens Moraes da Costa Marques e Fabioしuis da SiIva. Registra-Se a

21　　jus描cativa de aus全ncia do Conselheiro FederaI Rubens Fernando Pereira de Cami=o. 2:

22　　HINO NACIONAし: Nao houve・ 3.し帥URA E DISCUSSÅo DA PAUTA: O presidente explica

23　　que a pauta foi anteriormente disponib硝zada de maneira eletr6nica a todos, juntamente

24　　com a convocacao e a ata da reuniao ante「ior′ e SOlicita a incIusao para extra pauta do

25　　assunto: Proposta CEF/MS, Para Criacao da Comissao Tempor5「ia para Po嗣cas

26　　A鉦mativas - CTPA. Em discussao, nfo houve. Em votacao: APROVADA por unanimidade

27　　dos votos a incIusfo de assunto ext「a pauta. Sem mais. 4. DISCUSSÅo E APROVACÅoJ2仝

28　　ATA DA REUNlÅoANT駅IOR: Ata da 138呈RPO, de ll de agosto de 2023, em discuss5o,

29　　　nao houve. Em votacfo: APROVADA por unanimidade dos votos. 5. JUしGAMENTO DE

30　　PROCESSOS打ICO DISCIPしiNARES: Art. 55 ; 2O Os processos gtico-discip/incJre5, qu。ndo

31　　houve' Ser∂ojulgados no面cio da Reunifo PIendria, aP6s a Ieitura e discussao da pauta.

32　　　Nao houve. 6. APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE CORRESPONDENCIAS: 6.1.

33　　CORRESPONDENCiAS RECEBIDAS: Sem destaque. 6.2 CORRESPONDENCIAS EXPEDiDAS:

34　　Sem destaque. 7. APRESENTACÅo DE COMUNICAC6ES IArt∴ 51). 7.1. CEAU: A l呈Vice-

35　　　presidente Neila Janes VIana Vieira informa que nao houve reuniao do CEAU, em raZaO

36　　da aus全ncia de qu6rum, e que foi solicitado uma reuniao extraordin計ia pa「a o dia 27 de

37　　　setembro de　2O23. Sem mais. 7.2. DOS COORDENADORES DAS COMiSS6ES
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38　　　P駅MANENTES: 7.2.1. Comiss5o de Financas e Administra9aO: O membro da CFA,しuis

39　　　Edua「do Costa, reIata que na aus合ncia do coordenador e do adjunto, COOrdenou a

40　　Comiss5o de Financas e Administracfo, Onde foram discutidos: a〉 o Ofieio ng O74/2023

41　　CAU BR/PRES - Assunto: EscIarecimento sobre documentacfo comprobat6ria em caso

42　　defalecimentodo arquiteto e urbanista para fins de altera軍o no SICCAU e para

43　　conhecimento; b) processo ng 1376936/2023 que disp6e sob「e chamada P心blica de

44　　Patroc仙o EditaI n9 002/2021, e a PrOPOSta e O「ientacao sobre meihor compreensfo das

45　　financas para os arquitetos e urbanistas; C〉 votacfo e aprovacわda prestacao de contas

46　　do iAB/MS, COm 「eIacao ao Edital de patroc仙o O2/2021 , que Sera aPreCiado e votado

47　　nesta 「eunifo PIendria. Sem mais. 7.2・2. Comiss5o de Ensino e Formacao‥ O coordenador

48　　adjunto Eduardoしino Duarte reiata que na reuniao onIine da CEF/MS, foram discutidos

49　　os seguintes assuntos: aP「OVaCaO de 38 (trinta e oito) novos registros profissionais e 1

50　(uma) inclus5o de DipIoma de P6s-Graduacao em Engenharia de Seguran印do Trabaiho

与1　　- Especi訓zacfo. O coordenador adjunto comenta que foi relatado o P「ocesso ng

52　　1806524-2023 - que disp6e sobre soiicita辞o de Registro ProfissionaI Estrangeiro

53　　DipIomado no Brasii・ O coordenador adjunto reIata que foi aprovado o EditaI para 39

54　　Concurso de Traba看hos Finais de G「aduacわ-TFG川rOSSeguindo, a COOrdenador adjunto

55　　reIata que foi apresentado o relat6rio conclusivo da CTEGR - Gestfo 2021/2023 e

56　　posterior a Cria串O da Comissao Tempo「5ria para Pol航as Afirmativas - CTPA, e POr fim,

57　　o coordenador adjunto reIata que foi discutido o processo n9 1747387/2023 que disp6e

58　　de uma so=citacfo de registro EAD, COmenta SObre o entendimento tanto do Comissfo

59　　quanto o ConseIho FederaI de serem contra o curso de arquitetura e urbanismo na

60　　modaIidade a distancia′ COmenta que muito do pedidos de registros EAD est5o sendo

61　aprovados atrav6s de ordem judicial; que, eXistem v5rios casos de profissionais que

62　　entram com ac6es judiciais, gerando passivo judiciai aos CAU/UF′s; POr fim, O

63　　coordenador adjunto comenta que foram discutidas as Ac6es da CEF para o PIano de

64　　Ac5o 2024・ Sem mais" O presidente comenta que o conseiho nao 6 contra o curso de

65　　arquitetura e urbanismo ser na modaIidade a dist鉦cia, maS Sim, quando sendo lOO% na

66　　modaIidade EAD. 7.2.3. Comiss5o de面ca e DiscipIina: O coordenadorしuis Eduardo

67　　Costa reIata que na reuniao o捕ne da CED, que fo「am relatados 3 (tr合s) processos

68　　administrativos -jufzo de admissib冊ade, discussao sob「a as alterac6es das ResoIuc6es

69　　n9 143, e da ng 239/CAU BR, que eSSaS reSOluc6es estfo sendo discutidas de forma ampia

7O no Bras旧nteiro′ e que lembrou que′ quando os arquitetos pertenciam ao CONFEA, COm

71　　a reguIamenta9わda profissao na decada de 30詳em 1971, Criou-Se O C6digo de Etica

72　　dosArquitetos na C台mara deA「quitetura; ainda no CREA, em 2OO2, foi reaiizada a Revisao

73　　do C6digo de Etica川rOSSeguindo′ O COOrdenador relata que na oportunidade participou

74　　das discuss6es da Revisao do C6digo de Etica, e neSte anO Pa面cipou tamb6m da Revisfo

75　　do C6digo de Etica e conciui que a 6tica na profissao do arquiteto e urbanista evoiuiu

76　　durante esses anos de forma muito positiva" O coordenador reIata que foram discutidas
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77　　　as Ac6es da CED para o Plano de A時o 2O24. Sem mais. 7.2.4. Comissきo de Exercfcio

78　　　Profissional: O coordenador Eduardo Lino Duarte reiata que na reuniわforam reIatados

79　　　24 (vinte e quatro) processos administrativos; PrOSSeguindo, O COOrdenador relata sobre

80　　　P看ano de ac6es da CEP, Para O anO de 2024. O coordenador reiata que recepcionaram o

81　　ofieio circuiar n9 080/2023 CAU BR, que disp5e sobre Esclarecimento sobre elementos

82　　　const「utivos e servicos e as atividades t6cnicas previstas na ResoIucao 21 para fins de RRT,

83　　　e que fruto das discuss6es advinda do F6rum dos coo「denadores da CEP CAU UF, Outra

84　　　discussao, foi sobre a proposta que altera a ResoIuc5o CAU/BR n9 93, de 7 de novembro

85　　de 2014, que disp6e sobre a emissfo de ce面d6es peios (CAU/UF) quanto a criacfo da

86　　Ce面dao de Acervo T6cnico-OperacionaI (CAT-O〉 que passou a ser exigido depois da nova

87　　lei de licitacao para as empresas, POr fim, O COordenado「 reIata que foram aprovados 5

88　　(cinco) Interrupc6es de Registro Profissional. Sem mais. 7.3. DOS COORD馴ADORES

89　　DAS COMiSS6ES ESPECiAiS E TEMPORÅRIAS: 7.3.1. Comissきo Especial de Po圃cas

9O Urbana e Ambiental鵜CPUA CAU/MS: A coordenadora NeiIa Janes Viana Vieira 「elata

91　　que na reuniao da Comissao foi discutido sobre a avaliacao e resuitados do I Semindrio

92　　Reforma Urbana, que OCOrreu nOS dias 18 e 19 de agosto, COm O Objetivo de promovero

93　　debate de po嗣cas p心blicas para a habita95o de inte「esse social e a construcfo de cidades

94　　inciusivas, equitativas, democr猫cas e sustentiveis, Pela riqueza e compIexidade do tema

95　　do Semin訪o′ a COOrdenadora comenta que o Seminario deveria ser de abrangencia

96　　Nacional′ Visto a grande pa面cipacfo de v緬os p謝olicos′ em destaque a populacfo

97　indIgena′ quantO a habitacao e seus territ6rios; PrOSSeguindo a coordenadora reIata que

98　　recepcionaram muitos eIogios positivos na producfo do Seminario′ destaca a participac5o

99　　expressiva da secret緬a do Governo do Estado e demais paIestrantes que se fizeram

lOO presente′ entre eIes o Nabii Bonduki um nome de refer合ncia nacionaI e intemacionai, POr

lOl fim, reIata que o Semindrio resuitou em diversas proposic6es para envio ao Seminario

lO2　　Nacionai de Refo「ma Urbana′ que Ser5 realizado em outubro desse ano. P「osseguindo, a

lO3　　coordenadora 「elata a inten軍o de realizar cu「sos de capacitacfo em ATHIS, de forma

lO4　　hib「ida e tambem reaiizar auias pr5ticas′ e a P「eVisfo de acontecer sera para o mes de

lO与　　　dezembro de 2O23. A coordenadora reiata a necessidade de abrir uma conversa com

lO6　　AssomasuI, Pariamentares e prefeitos, afim de se discutir a destinacao de recursos e

lO7　　verbas para ATHiS e que 6 atribuicfo do Estado dife「entemente do objetivo do Conselho

lO8　　que 6 contribuir e fomentara produ誇o do ATHIS, A coordenadora expIica que na reunifo

lO9　　da Comissao a conselheiraしauzie Michelle Mohamed Xavier SaIazar que 6 representante

llO do CAU/MS na C台mara Tem5tica de Patrimonio do CAU BR realizou um reIato de sua

lll atua9わna C台mara e ap6s discussao a CPUA/MS suge「iu para a pr6xima Gestfo a criacao

l12　　　de um Grupo de TrabaIho - G丁de Patrim6nio hist6rico. Por fim, a COOrdenadora relata

l13　　quefoi discutido o pIano de a弟o da CPUA/MS para o ano de 2024.O presidentecomenta

l14　　que o papel do ConseIho 6 movimentar as prefeituras e govemantes a ap=carem a

l15　　　Assist合ncia Tecnica de Habitacfo de lnteresse Socia」ATHIS nas cidades. Sem majs. 7.3.2
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116　　　Comissao Temporかia de Equidade de G台nero e Raca - CTEGR: A coordenadora adjunta

l17　　　Neiia Janes Viana Vieira reIata que foi apresentado o reiat6rio concIusivo da CTEGR -

118　　　Gestao　2021/2023　e proposto a Criac5o da Comissfo Tempor5ria para Po蘭cas

l19　　　Afirmativas - CTPA e seguiu para aprovacao na CEF. Prosseguindo, a COOrdenadora

120　　　adjunta 「elata que a Comiss5o sugeriu para pr6xima gestao do ConseIho transformar a

121　　Comissao Tempor5ria para Po旧cas Afirmativas - CTPA, em uma Comiss5o permanente

122　　do CAU/MS. Sem mais. 7.4. DO PRESIDENTE: O presidente comenta sobre os seguintes

123　　　eventos e reuni6es: Evento Fronteiras, F6「um de P「esidentes, CEAU/BR e CRI/ CAUBR,

124　　　que ocorreu entre os dias 13 a 15 de setembro, COm PaIestras e exposic6es de trabaihos

125　　　dos paIses da fronteira Paraguai e Bdivia; O PreSidente parabeniza todos os funcion:涌os

126　　　envoIvidos na organizacfo do evento e comenta que o evento foi um grande sucesso. A

127　　　conseiheira Neiia Janes Viana Vieira retoma o relato da CPUA/MS e que nきo houve

128　　　proposta apresentada pa「a o EditaI de Patroc面o, POr isso, a Comissao discutiu sobre a

129　　possibiIidade de abrir para participa軍o tamb6m para Pessoa Fisica, Para aSSim possam

130　　　evoluir e ter maiores propostas e projetos nos pr6ximos editais. O conseIheiroしuis

131　　Eduardo Costa comenta que ha mais de um ano atrds esse foi o seu posicionamento de

132　　mudar a forma de participa亭わno Editai de Patrocinio com a incIusao de pessoa fisica.

133　　　Sem mais. 7.5. DO CONSELHEiRO FEDERAし: N5o houve. 8. COMUNICADO DOS

134　　　CONSELHEIROS ESTADUAIS: Nfo houve. 9.ORDEM DO DiA. 9.1. DECIS6ES　′′AD

135　　　RE旺RENDUM′′ pEしO PRESIDENTE:9.1・1 DP 123 DPOMS O139-01.2023 Ad Referendum

136　　　da CEF. Registro profissionai definitivo (ad referendum’’n. 77, 78, 79. 80 e 81): O

137　　presidente exp=ca quefoi apresentada toda a documenta95o e o pedido de urgencia para

138　　　a soIicitac§o dos registros definitivos. Em discussfo: N5o houve. Em votacfo: APROVADO

139　　por unanimidade dos votos.9.2. MAT亡RIA EM REGIME DE URGENCIA: Nao houve.塑

140　　　PEDIDO DE VISTA: Nao houve. 9.4. PEDIDO D亡RECURSO: 9.4・1 DP 124 DPOMS O139-

141　　02.2023 Processo 1718160/2023 - Processo CEP (ConseIheiro Estadual Rubens Moraes

142　　da Costa MarclueS - reSumO): aP6s a leitura do pa「ecer pela supIente de conselheiro,

143　　　しuciane Diel de Freitas Pereira, COm a Seguinte conclusao: J - Aprovc/r O pOreCer VOtO

144　∴∴ ex。rado peIo Conselheiro Est’。du。I Rubens Moroe5 da Costo M。rqueS; nOS∴5eguintes

145 ∴∴亡emos: Por調nto, di。nte de todo o exposto, SOu pe/o CONHEαMENTOL e peIo

146　　　PROWMENTO do recul嘗O, pCJrq, de q笹io, reCOnhece/二。 nulid。de dos otos c/dmini5tr。tivos

147　　pr。ticcJdos de5de o nof研co申o preventiva e que se encontr。m em de5COr加rmidc/de com

148　　o pardgrq佃t;nico do 。rf/go 8ユda ResoIu印o CAl〃BR ng 198, COmbinodo com o 。rtigo 39,

149　　/nciso V tc/mbem da∴SupramenCionado Reso/ufdo, r字句rmcJndo-Se /ntegr。/mente∴q

150　　　dec応Go d。 Comissdo de Exercicio PrQ帝ssion。/ des亡e Conse/ho. Nos temos do 。rtigo 67

151　　tc/mb6m d。 Reso/u坤o J98, e COn5ider。ndo 。 /mpossibi/idode de repeti鈎o ou re西cof6o

152　　　dos 。tOS prOCeSSu。車, em r。Zdo do regu/a存eo師o do situa印o華sc。Iiz。dq, determino o

153　　　orquiv。mentO do Auto de I/l佃申o nO lOOOヱ73849AO22. Ap65, Orquive-Se OS OutOS COm

154　　b。Se nO 。rL 35, pardgrq佃毒nico, d。 RE5OLU印o cAWBR no. 198 de 2020". o parecer
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15与　　Seguiu para apreciac5o da Piendria. Em discussao: Nfo houve. Em vota9fo: APROVADO

l与6　　por unanimidade dos votos・9.5 MATERiA TRANSFERIDA DA REUNIÅo ANTERIOR: Nao

157　　houve. 9.6・ MA丁ERIA PAuTADA:pARA A REUNiÅo::9.6・1. DEし1BERACÅo DE OOMIS塾Q

158　　ORDiNÅRiA E:ESPECiAし::9.6.1.1:ooMiSSÅo DE:FINANCAS E ADMiNISTRACÅo - CF坐

159　　9.6.1.1.1 DP 125 DPOMS O139-03.2023: Aprova a prestac岬

160　　referente ao edital de patrocfnio O2/2021: A Coo「denadora de Pianejamento, Compras

161　　e Servicos′ CaroIina Rodrigues CoIen Ribeiro′ faz a Ieitura do pa「ecer da ConseIheira

162　　EstaduaI PaoIa Giovanna Siivestrini de Ara珂o, a Seu Pedido; eSta materia foi aprovada

163　　　peIa DeIiberacわde Comissao n9 055/2021-2023- 106婁da CFA/MS, em reuniao reaIizada

164　　no dia 22 de setembro de 2023′ que deliberou: 1 - Aprovar o parecer da Conselheira

165　　Estadua! Paoia Giovanna S=vestrini de Araujo, PeIa APROVACÅo coM RESSALVA das

166　　contas do IAB/MS, nOS eXatOStermOS do disposto no inciso =, do a面go 72 da Lei Federa1

167　　　n9 13.019, de 31 de juIho de 2014. Em discussfo: O conselheiroしuis Eduardo Costa

168　　comenta sobre a proatividade da presidente do IAB/MS da 6poca em sanaras pendencias,

169　　e que a atuac5o do Conselho seja mais agii, Para que naO haja nenhuma d面da quanto a

170　　presta時o de contas dos Editais de Patroc面o. Em votacao: APROVADO por unanimidade

171　dos votos. 9.6.1・2 COMiSSÅo DE ENS-NO E FORMACÅo - CEF: 9・6・1.2・1 DP 126 DPQ四壁

172　　0139-04.2023: P「OPOSta CEF/MS - C「iacさo da Comlssao Tempo「帥a pa帽Po圃cas A冊mativa±

173　　=豊里坐A Ge「ente Administrativa Keila Femandes explica que esta proposta foi aprovada

174　　pela Comiss5o de Ensino e Forma軍o鵜CEF, Pela DeIiberacfo de Comissao ng lO7/2021-

175　　2023-109窒CEF/MS, em reuniao rea=zada no dia 21 de setembro de 2O23 e encaminhada

176　　para esta Plen狛a para ap「eciac訃o e vota軍o, nOS Seguintestermos: 1 - Criar a COMiSSÅo

177　　TEMPORÅRIA PARA POLITICAS AFIRMA丁-VAS - CTPA, COmPOSta Pelas conselheiras OIinda

178　　Beatriz Meneghini′ Neiia 」anes Viana Vieira, Camiia Amaro de Souza, PaoIa Giovanna

179　　Siivestrini de A「a項O e D6bora Vilela Rondon; 2 - Eleger a ConseIheira OIinda Beatriz

180　　Meneghini como coordenadora da CT e a Conselheira Neiia 」anes Viana Vieira como

181　coordenadora adjunta, em COnformidade aos §§ 19 e 29 do a面go 129, do Regimento

182　lnterno;3 - A Comissfo Tempo「5ria sera assessorada pela Secretaria Gerai, Ger台ncia

183　　Administrativa e Financeira e Procuradoria 」ur(dica, atraV6s de seus tituiares,

184　　　proporcionando me冊o「 desenvoivimento dos trabaIhos; 4 - O funcionamento da

185　　　ComissfoTempor5ria tera dura亭aO de 3 (meses) meses, em V而ude do encerramento dos

186　　mandatos dos atuais conselheiros estaduais do CAU/MS. Em discussao: Nao houve. Em

187　　　vota9aO: APROVADO por unanimidade dos votos. 9.6.2 PRESiDENCIA: 10. ASSUNTOS DE

188　iNTERESSE GERAし: O conseIheiroしuis Eduardo Costa so=cita a palavra e agradece toda a

189　　manifestacfo de carinho e pesar pelo falecimento do seu pai o ex-COnSeIheiro Ceiso

190　　Costa′ que foi um profissionai refer台ncia′ que incentivou e colaborou grandemente com

191　　a profissfo da arquitetura e urbanismo no Estado de Mato Grosso do Suしe que COnt「ibuiu

192　　no desenvoIvimento do Conselhoe da A「quitetura e Urbanismo′ POrfim, reIata que possui

193　　todos os registros de videos da primeira sessfo de Cama「a na posse dos conselheiros
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194　　federais na abertura do Conseiho e que a sugestfo 6teresse banco hist6rico evaiorizac§o

195　　dos p「ofissionais pioneiros na arquitetura e urbanismo. O presidente reaiiza homenagem

196　　e destaca a importancia de um projeto de mem6rias dos profissionais arquitetos e

197　　urbanistas′ COmenta de in(cio trabaihou com o ex-COnSelhei「o Ceiso Costa′ na antiga

198　　Cohab e destaca a hist6ria e o Iegado do ex-COnSelheiro′ COIocando o homem em primeiro

199　Iugar, SemPre COm a PreOCuPaCaO da ideia de humanizacfo na habitacきo nos projetos,

200　　como por exempIo a substitui軍o da teiha de amianto pela de teIha de barro. A

2OI conseIheira Neila Janes Viana VIeira realiza uma homenagem ao ex-COnSelheiro Celso

202　　Costa e que tambem foi seu p「ofessor na primeira turma do curso de arquitetura e

203　　urbanismo do Estado′ reIata que o ex-COnSeIheiro e professor, era um grande homem,

204　　um g「ande profissionaI′ um grande arquiteto e um g「ande humanista; que a incentivou

205　　seguir a carreira de pIanejamento urbano, e a incentivou a sentir tamb6m essa devoc5o

206　　　que o ex-COnSelheiro CeIso Cbsta tinha pelas pessoas. Sem mais. 11.馴CERRAMENTO:

207　　Nada mais havendo a tratar′ O PreSidente Jo害o Augusto Albuquerque Soares, agradece

208　　　a presenca detodos e encerra a Reuniao as 19hO4min.

A UGuSTO

209

親』藍副生
:KE/LA Fど仔NANDE5

角LBUaU棚QUE SOA雁5 :　　　GERENTE ADM/N157T?A71VA 」 coNSELHO

PRESIDENTE DO CONSELHO DE DEARQUITETURA E URBANISMO DE

RQUITETURA E URBAN看SMO DE MATO MATO GβOS5O DO 5UL, B月AS/L

GROSSO DO SUL, BRASIL.
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〔AU /MS #藍端藍e曲usmodeMatoG「ossodoSul

140窒Reuniao Plen計ia Ordinaria do CAU/MS

しOCal: Sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui

Enderego; Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 27 de outubro de 2023

Hor5rio: 18hO5min as 19hlOmin

FOしHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERIOR

CONSEしHEIRO 剳d�)､�8����

SiM 碑����ABSTENCÅo ��U8ｹ��4���

titular 僞du0rdo加noDu0rfe 浮� �� 

SuPlente 僂har応Guernieri �� �� 

ti鴨ular 僥crbio[u応daSi/va �� �� 

SuPlente 僊naBeotrieAndreuPi/onMartins 浮� �� 

t 宥T���R�P。oloGiovonnoSi/ves打/nideAm項o �� ��X 

t 宥V���R�βosane/n台sPeter;en �� ��X 

t 宥T���R�Jo約Aug踏めAlb岬uerque$oαreS �� �� 

SuPlente 僖gboraV//e/c/Rondon �� �� 

ti触la「 儉uisEduordoCo 浮� �� 

tit面a「 剩@uZigMiche//eMohamedXdVierSのIazar 浮� �� 

SuPlente 僂c/mi/0Am0rOdeSouzo �� �� 

titular 儂e紡Jones沼anaVieira 浮� �� 

SuPlente 價g5Sic0RcJbitoChcJVeS �� �� 

tituIar 儖伽d。庇c面fe7tevisoIMeneghini 浮� �� 

SuPlente 價uIioLeikoOhoraN。g。ta �� �� 

titular 儚ubensMorcJesdaC。5亡CJMarques �� ��X 

Sup看ente 儉ucianeDieIdeFrei亡asPereiro �� �� 

Hist6rico da votac§o:

Sess5o:　140婁PIendriaO「din5ria　　　　　　　　　　　　data:27/10/2023 

Mat6riaemvotacao: 

Aprova確odaatada139aReuni奮oPlen紅iaOrdin各riade22desetembrode2023. 

Resultadodavotac5o: Sim(6)　　nao( 0 )　Abstenc6es( )　Ausencias(3)

Ocorr合ncias:

醒墓園困
GERENTE ADMiNiSTRATlVA十CONSELHO DE ARQUITETURA E

URBANISMO DE MATO GROSSO DO SUしBRASiし
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